

AKTUELLE INFORMATIONEN VON DER
ENGATA PRIMARY SCHOOL IN REMITI/ORBILI

Gastfreundschaft hoch zwei!

NEWSLETTER · MAI | 2024



Voluntärin Anja

- 5 Monate vor Ort
- Verschiedene Projekte im Unterricht, insbesondere Experimente und Lernspiele
- Neue Schulmaterialien: Bücher, Lernplakate, Rechenschieber und anderes Material, zusätzlich ein Laptop
- Lesestunde eingeführt
- Brieffreundschaft



Voluntärin Laura

- 6 Wochen vor Ort
- Themen: Stärken, Schwächen und Werte
- Bemalen der Wände im Internat



Internatsausstattung und Baumschule

- Neue Betten und
- Moskitonetze für das Internat
- Bäume pflanzen



Zwei Powerfrauen an der Engata School

Von Oktober 2023 bis Ende Februar 2024 war **Anja**, eine Grundschullehrerin aus Hamburg, an der Engata Schule tätig und hat eng mit den Lehrkräften und SchülerInnen zusammengearbeitet. Zu Beginn hat sie den Unterricht beobachtet und anschließend mit den Lehrkräften an neuen, alternativen Unterrichtsmethoden gearbeitet. Insbesondere wurden Experimente entwickelt und Lernspiele für verschiedene Themen vorbereitet. Anja startete erfolgreich eine Spendenaktion, um neue Schulmaterialien wie Bücher, Lernplakate, Rechenschieber und vieles mehr zu beschaffen. Zusätzlich wurde Geld für einen Laptop gesammelt. Mit den neuen Büchern wurde in allen Klassen eine regelmäßige Lesestunde eingeführt, die von den SchülerInnen mit großer Begeisterung aufgenommen wurde. Auch abends wird nun gerne (vor)gelesen. Darüber hinaus baute Anja eine Brieffreundschaft zwischen der 4. Klasse der Engata Schule und einer 3. Klasse in Hamburg auf.

Unsere Projekte für 2024

BEA GEBÄUDE

Mit unserem Stiftungspartner BeA bauen wir dieses Jahr noch zwei weitere Klassenräume. Der Bau soll in diesem Sommer starten.

HYGIENE UND MISSION

Einige Mitglieder von MAPED haben wieder die Fahrt in die Steppe gestartet, um die Massai dort über Hygiene und Gesundheit aufzuklären und Gottes gute Botschaft zu erzählen.

Kontakt und Informationen

Instagram: [_elatia](#)

www.elatia.de

ELATIA E.V. | IBAN: DE62 2695 1311 0161 9492 01

Nahtlos setzte **Laura** ihre Arbeit fort, als sie für sechs Wochen an die Schule kam. Als Sozialarbeiterin und Traumapädagogin lag ihr Fokus auf Themen wie Stärken, Schwächen und Werte, die sie gemeinsam mit den Kindern erarbeitete. Besonders das Setzen von Grenzen und Nein-Sagen wurde auf verschiedene Weisen behandelt. Laura bemalte zusammen mit den Internatskindern und anderen Helfern die Wände der Internatsgebäude und brachte so Farbe in die Schlafräume.

Wir sind sehr glücklich und dankbar für die beiden Volontärinnen und die letzten Entwicklungen an der Schule. Die SchülerInnen und LehrerInnen haben die Zeit sehr genossen und mit Begeisterung die Ideen und Projekte von Anja und Laura aufgenommen.

Es wird grün...

Nach langer Zeit war es endlich soweit: Es wurden Doppelstockbetten für das Mädchen- und Jungeninternat geliefert, die mit viel Mühe und Teamarbeit durch die Türen der Räume gebracht wurden. Zusätzlich wurden Moskitonetze an die Betten angebracht, die für einen sicheren und erholsamen Schlaf sorgen. Auf dem Schulgelände wurden außerdem viele neue Bäume gepflanzt, die nun täglich von den SchülerInnen gegossen und gepflegt werden. Dadurch wird das Schulgelände in Zukunft grüner und schattiger.

START DES STROMPROJEKTES

Die Photons Energy Company Ltd. startet Anfang Mai mit dem Bau der Solaranlage für die Schule. Mithilfe unseres Unterstützers Peter Klein können wir dieses Projekt umsetzen.

